



EXPO MUEBLE[®]
INTERNACIONAL

APOYO

EMBAJADA DE
BRASIL
MÉXICO

REALIZACIÓN

BRAZILIAN
FURNITURE

PROMOCIÓN

abimóvel

apexBrasil



BRAZILIAN FURNITURE

El Proyecto Brazilian Furniture es una iniciativa de ABIMÓVEL - Asociación Brasileña de las Industria de Mobiliario y de ApexBrasil - Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversiones, que tiene como objetivo incrementar la competitividad de la industria brasileña en el mercado internacional, a través de un conjunto de acciones estratégicas de internacionalización. El Proyecto cuenta con la participación de aproximadamente 170 empresas que poseen acceso a informaciones de Inteligencia Comercial y Competitiva, Ferias y Misiones Internacionales, Proyectos Comprador y Vendedor, entre otras actividades en el exterior.

- Promoción de Exportaciones e Inversiones
- Acceso exclusivo a informaciones e datos de Inteligencia Comercial

www.brazilianfurniture.org.br

COLIBRI



abimóvel

ABIMÓVEL - La Asociación Brasileña de Industrias del Mueble trabaja desde hace más de 35 años en la defensa, desarrollo y fortalecimiento de los intereses de la industria nacional.

La institución promueve una agenda positiva para el sector, beneficiando a más de 18 mil empresas, que generaron, en 2021, 275.4 mil empleos, entre directos e indirectos, una producción estimada de 421.24 millones de piezas, exportaciones que superaron los US\$ 938.3 millones e inversiones de R\$ 2.16 millones.

Estos números reflejan la importancia de la industria del mueble en Brasil, especialmente de acuerdo a los esfuerzos de la entidad por mejorar el ambiente de negocios, la inteligencia y la promoción comercial tanto en el mercado interno como en el externo.

ABIMÓVEL está comprometida con el desarrollo y la sostenibilidad del sector del mueble y de la industria brasileña.

www.abimovel.com





La Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversiones - ApexBrasil actúa para promover los productos y servicios brasileños en el exterior y atraer inversiones extranjeras hacia sectores estratégicos de la economía brasileña. La Agencia apoya actualmente 12 mil empresas en 82 sectores de la economía brasileña, que a su vez exportan para aproximadamente 200 mercados. ApexBrasil también desempeña un rol fundamental en la atracción de inversión extranjera directa hacia Brasil, trabajando para identificar oportunidades de negocios, promoviendo eventos estratégicos y ofreciendo soporte a los inversores extranjeros interesados en poner recursos en Brasil.

www.apexbrasil.com.br

E EXPO MUEBLE® M INTERNACIONAL



Av. Mariano Otero 1313
Col. Rinconada del Bosque
Expo Guadalajara



© artely_moveis
artely.com.br

Instalada en un área de 37 mil metros cuadrados en São José dos Pinhais, región metropolitana de la capital paranaense, Artely es la mayor y mejor fabricante de complementos para sala del Brasil, teniendo por compromiso ofrecer a sus clientes muebles que embellecen sus casas y dejan sus vidas más prácticas y completas. Especialista en lo que hace por 26 años, Artely es reconocida como la marca más recordada del Brasil en complementos para sala, conquistando todos los años, desde la primera edición en 2006, el 1er lugar en el Premio Top MóBILE. ¡Ya son 17 años consecutivos en primer lugar en esta importante pesquisa de opinión nacional! Artely es líder en el mercado brasileiro de complementos para salas, pues tiene la mejor y más completa línea de mesas de centro y de apoyo, muebles para TV, estantes y escritorios. ¡Son muebles que alían belleza, calidad y funcionalidad, atendiendo a diferentes estilos de vida y proporcionando ambientes acogedores y modernos para consumidores exigentes y de buen gusto!



Fundada en 1982, ARTESANO es dirigida por Vanildo y Delsiras Lazzarotto y sus hijos, que juntos buscan el perfeccionamiento constante. Es una empresa con raíces en su conocimiento adquirido en el pasado, pero con ojos en el futuro y en el crecimiento constante, luchando siempre por la satisfacción de la persona más importante de todo este proceso: ¡USTED! Desde el principio, se fabrica y comercializan sueños con cariño artesanal. La valorización del elemento humano es la diferencia, colocando en el mueble fabricado, más que trabajo: ¡cariño! Actualmente la empresa está instalada en 29.000 m², siendo que de estos, 9.600 m² son de área construida. La empresa posee mano de obra calificada, que se traduce en la calidad de los productos. Comercializando sus productos en varios países de los cinco continentes, pretende expandirse en el mercado, no perdiendo nunca la visión innovadora de la empresa.



Calidad, tecnología y confianza. Esas son las premisas que guían la historia de más de cinco décadas del Grupo Bertolini, que sigue una trayectoria de éxito en diferentes segmentos del mercado. La historia del Grupo empezó a ser escrita el 25 de agosto de 1969, cuando los hermanos Walter, Rui, Raul, Henrique y Antônio fundaron una metalúrgica en la ciudad de Bento Gonçalves, en Rio Grande do Sul. el proyecto prosperó y hoy Bertolini está consolidada en seis diferentes segmentos: Bertolini Móveis (fundada en 1977), Bertolini Sistemas de Armazenagem (1984), Evviva (muebles planeados, fundada en 2002), Logber Logística (2011), Usber Tubos de Aço (2011) y Save Space (muebles articulados, 2020). Bertolini figura entre las grandes empresas de Rio Grande do Sul con actuación en el ámbito nacional e internacional, con estructura para operación en los Estados de Rio Grande do Sul, Espírito Santo y Pernambuco. Además de las fábricas y oficinas esparcidas por Brasil, Bertolini también cuenta con unidades de negocios en los Estados Unidos, México y Colombia, totalizando más de 1000 colaboradores directos. Apoyado en una política de valorización de las personas, de respeto al medio ambiente y de creencia permanente en su capacidad de innovación y actitud emprendedora, siempre con enfoque en el respeto y en la satisfacción de sus clientes, el Grupo Bertolini cree que la combinación de esos principios es fundamental para edificar la perpetuación de su negocio en un futuro de todavía más oportunidades de expansión y de crecimiento.



Toda esta historia comenzó en abril de 1994, en la ciudad de Ubá (MG), considerada uno de los principales polos de la industria del mueble en el país. Fundada por el empresario e ingeniero Aureo Barbosa. La fábrica comenzó a funcionar con sólo 18 empleados dedicados a la producción de cajoneras y estanterías. En la actualidad, ocupa un área de 70.000 m², en los márgenes de la carretera MG 852, y cuenta con cerca de 240 colaboradores que fabrican una amplia y exclusiva línea de mobiliario infantil. A lo largo de nuestra trayectoria de casi tres décadas, hemos acumulado también más de ocho años de experiencia en el mercado internacional, adquiriendo así un parque industrial de moderna tecnología vinculado al concepto de producción sostenible. En 2011, fuimos los primeros en Brasil en tener cunas certificadas por el INMETRO 269/2011, destacándonos entre los mayores fabricantes del país. Más allá del diseño de las piezas, en Carolina Baby nos preocupamos por garantizar la total seguridad y comodidad para que tu bebé tenga un sueño tranquilo. Además de encontrar nuestra línea de cunas y otras piezas para el dormitorio de su pequeño en nuestras tiendas asociadas, ahora las mamás y los papás pueden comprar nuestros productos directamente aquí en nuestro sitio web, sin salir de casa, de forma práctica y segura, a través de nuestro comercio electrónico. Proteger a los niños es el instinto de toda madre, para que crezcan felices y sanos. En Carolina Baby compartimos este sentimiento y nos comprometemos a ofrecer siempre lo mejor en nuestros productos y a formar parte de los momentos especiales de tu familia. Puede confiar en nuestra calidad.





@ colibrimoveis
colibrimoveis.com.br

Al cumplir 32 años, Colibrí se enorgullece de haberse ganado la confianza de todos aquellos con quienes se relaciona. Y para que sucedan buenos negocios, la confianza es fundamental. Innovar requiere trabajo duro, investigación y un entorno que fomente la creación, la invención y la reinención. Colibrí tiene todo esto y más, ya que innova constantemente para responder al compromiso de comportamiento de sus clientes. Todo el proceso de elaboración y producción de los muebles Colibrí es riguroso y constantemente evaluado. Para Colibrí, calidad es sinónimo de confianza.



El Grupo DAF fue fundado en 01 de septiembre de 1994, está ubicado en la ciudad de Garibaldi, Río Grande do Sul, y a lo largo de estos 28 años ha venido especializándose en fabricar muebles de calidad y diseño. Durante este tiempo en el cual la empresa actúa en el mercado nacional e internacional, ya ha pasado por diferentes procesos en la manipulación de la materia prima. Inició sus actividades fabricando muebles en acero y, desde hace más de 18 años viene ampliando su gama de productos desarrollando muebles en aluminio, acero inoxidable, madera y tapizados, siempre preocupada en usar materia prima de origen comprobado, o sea, maderas certificadas y ecológicamente correctas, telas, espumas y metales con especificaciones técnicas garantizadas. Desde entonces la empresa se ha convertido en una de las principales fabricantes de poltronas, sillas y sofás de Brasil. Con un parque industrial de 4.000m², con sesenta empleados directos y 15 empresas tercerizadas vinculadas a su producción, el Grupo Daf se destaca por su vanguardia en el mercado, sin olvidar sus valores de responsabilidad y sostenibilidad. Así, hemos creado un mueble innovador, de calidad y que dicta tendencias.



De Lavie es una marca de muebles de alta gama creada por Treboll Móveis para vender nuestros muebles de diseño. Nuestra empresa exporta muebles desde hace más de 30 años. Actualmente exportamos a Europa, Norteamérica y Sudamérica. En De Lavie cada pieza tiene su acabado individual y utilizamos diferentes tipos de materiales (MDF, pino, cuero, madera) para garantizar que nuestros muebles sean únicos. Treboll también se especializa en la producción a medida para socios B2B, trabajando con proyectos específicos para cada cliente, con la mejor calidad en mdf pintado y madera de pino.



Gebb Work está ubicada en Bento Gonçalves en el sur de Brazil, uno de los mayores centros nacionales de muebles. Desde 2017 se ha intensificado su presencia en el mercado internacional, con alianzas comerciales consolidadas en países de Sudamérica, Centroamérica y Norteamérica. Tenemos un importante proyecto de expansión del comercio exterior, para garantizar la presencia en nuevos continentes. Buscamos la mejora continua desde la concepción del producto hasta el montaje final en el consumidor. Por eso, fomentamos un ambiente de trabajo propicio para el desarrollo de nuevas soluciones en mobiliario corporativo: productos dinámicos y de fácil armado, combinando métodos de construcción, accesorios y diseño exclusivo.





Grupo Herval

@ hervalmoveisecolchoes
moveisherval.com.br

Herval Móveis e Colchões iniciou sus actividades en la década de 1970, como fábrica de tapizados, y hoy es una gran industria de muebles que fabrica líneas para sala, comedor, dormitorios y colchones. Lo que define su mobiliario es el diseño atrevido y la funcionalidad, mientras que los colchones se fabrican pensando siempre en la salud, la comodidad y el buen dormir. Hoy, las líneas de muebles se dividen en tapizados, complementos tapizados, línea motion, madera y complementos de madera. Los colchones Herval se dividen en dos líneas: espuma y muelles. En la línea de espuma, el colchón se puede adquirir de acuerdo a la densidad más adecuada para tu tipo de cuerpo. En la línea de resortes, hay opciones en: bonnel, embolsado, Maxspring, ConforClass, LFK y resortes dobles – Maxspring+Bagged. Todos los productos Herval están diseñados y producidos priorizando la calidad, el confort y el diseño en constante evolución en tecnología y respeto por el medio ambiente.



Kits Paraná

© kitsparana

kitsparana.com

Estamos entre los pioneros en la fabricación de muebles de cocina en Brasil. Kit's Paraná comienza a despuntar en el mercado al lanzar el primer kit de cocina listo para usar que reemplazaría un viejo producto en el mercado, el antiguo "almacenamiento de alimentos" en los años 70. Empresa para ser reconocida en todo el mercado nacional. Hoy, después de más de 55 años de historia, Kit's Paraná sigue siendo una empresa familiar, pero ya cuenta con más de 250 empleados directos que han matado muebles en más de 19 países. Nuestro grupo mueblero cuenta con áreas de producción y almacenamiento que en conjunto superan los 20 mil metros cuadrados. Esto nos ayudó a crecer cada día en volumen de producción y hoy nuestro equipo fabrica más de 1.200.000 piezas al mes.



6 Industrias: Tenemos fábricas en 3 estados. En Paraná está nuestra sede administrativa, nuestra unidad de producción de muebles para niños, una unidad de fabricación de tapicería y corte y costura. En Pernambuco tenemos una unidad de fabricación de tapicería y en Maranhão también fabricamos tapicería en una sola unidad. En total son más de 35 mil metros cuadrados de área construida con más de 300 empleados. Desde 1962 - Fundada por Manoel Estrada Gonçalves (in memoriam) como tapicería, donde rehabilitó asientos de automóviles, capotas de jeeps y sofás. La empresa continúa en la gestión familiar de la segunda generación, con hijos y yerno. Infinitas Opciones: Contamos con más de 20 tapizados en varios tamaños, además de más de 60 opciones de muebles en 7 colores diferentes. Con eso ofrecemos un sinfín de opciones, siempre atendiendo las demandas de nuestro público.



Desde 1967 en el segmento de muebles de dormitorio, Moval se destaca por la calidad de sus productos y de toda su estructura productiva. Invirtiendo constantemente en la modernización de la planta y sus equipos, hoy es una de las mayores empresas de telefonía móvil de América Latina. Tiene una superficie total de 116.000 m², con 52.530 m² de superficie construida, más de 700 empleados, un centro de distribución con capacidad para almacenar 67.000 prendas y una capacidad de carga de 23 vagones diarios. La preocupación por la sustentabilidad es otro gran pilar que hace de Moval una empresa sólida y responsable. Todos los residuos industriales se envían a tratamiento antes de su eliminación y parte se reutiliza. Todo el esfuerzo y la búsqueda por satisfacer los deseos del consumidor, hicieron de Moval la marca de tiendas de ropa más famosa del país en 2008.





MUNDOMÓVEIS

@ mundomoveisoficial
mundomoveis.com.br

Fundada en 2016, Mundo Moveis se especializa en la producción de muebles con diseño, innovación y comodidad a precios accesibles. Con sede en la ciudad de Birigui (SP), la empresa fabrica sofás, camas y butacas y actualmente es la mayor marca privada del sector de muebles en Brasil, con una producción de 21.000 piezas al mes. La empresa también está incluida en el ranking de los cinco mayores productores de sofás de Brasil. La empresa cuenta actualmente con 43.000 m² de área de producción, divididos en tres unidades. Hay alrededor de 500 empleados directos y casi 700 empleados indirectos. La producción mensual de muebles registra 12 mil unidades de sofás por mes. El sofá retráctil reclinable compacto es actualmente el buque insignia de la producción. La compañía tiene el 93% de la cuota online de tapicería retráctil de primer precio. Mundo Móveis fue fundado por el empresario Hugo Evandro Batista, quien tiene 22 años de experiencia en el sector de muebles y ha trabajado con grandes jugadores, como Walmart-Brasil, Casas Bahia, Lojas Americanas, Dafiti, Privalia y Tricae. Con un ADN innovador, Mundo Móveis tiene el sector de investigación y desarrollo de productos como una de sus ventajas competitivas. De esta manera, logra combinar el diseño de nuevos productos, basándose en estudios de mercado y la agilidad productiva de sus fábricas. Mundo Móveis es socio y mayor proveedor de Mobly, e-commerce líder en venta de muebles en el territorio nacional.





© niciolicozinhas
nicioli.com

Nicioli has empezado su historia en el año de 1961 con el Señor Marcos Nicioli y Sabastião Palhari. Después de mucho trabajo la empresa creció criando un concepto único de calidad, usabilidad y respecto con los cliente y empleados. Ya se fueran más de 60 años y actualmente somos la empresa de cocina más conocidas por clientes em Brasil e mientras las 150 mejores empresas para si trabajar en el país.





@ robelmoveis
robел.com.br

ROBEL MÓVEIS es una empresa brasileña que actúa en el mercado de muebles hace más de 47 años. Somos expertos fabricantes de muebles de dormitorio y salón fabricados en MDF y MDP con acabado de pintura UV. Somos conocidos a nivel nacional y fuera de Brasil por la calidad de nuestros productos y la rapidez de fabricación (en promedio 25/35 días). En los últimos tres Años hemos exportado nuestros productos a 20 países entre Latinoamérica, Centro América, África, Medio Oriente y Asia.





ronega

© ronega.brasil

ronega.com.br

Empresa cearense creada en los años 80 a partir del sueño de un emprendedor con visión adelantada a su tiempo. Inició sus operaciones y, poco a poco, fue ganando espacio y credibilidad, produciendo inicialmente sillones en madera maciza. Pronto, Agenor Laureano, evolucionó su cartera, abarcando muebles sueltos y planificados. Así se dieron los primeros pasos del concepto Casa Ronega, que a lo largo de los años, con la implementación de las nuevas tecnologías, logró cubrir todas las necesidades de hogar, trabajo y alojamiento.



Rudnick. Ha sido parte de tu vida durante más de 80 años. La historia del Grupo Rudnick comenzó en 1938, cuando el Sr. Leopoldo Edmundo Rudnick inició una pequeña carpintería en el interior de São Bento do Sul, Santa Catarina - Brazil. Hoy, el Grupo Rudnick cuenta con aproximadamente 500 empleados, una sede administrativa, dos unidades de fabricación y un centro de distribución que, en conjunto, suman aproximadamente 50.000 m2 de área construida.

En estos más de 80 años de historia, Rudnick ha crecido, modernizado y lanzado tendencias, manteniendo siempre su compromiso con la calidad y la satisfacción del cliente. Son décadas de tradición, representadas por una historia llena de conquistas y logros, combinadas con tecnología de punta, presente en cada detalle de los muebles, desde la materia prima hasta el minucioso estándar de acabado. Rudnick, diseño, belleza y practicidad para todos los ambientes.



TRAMONTINA

@ tramontinaoficial
tramontina.com.br

Más que números, lo que verdaderamente define a Tramontina es el esfuerzo constante por mejorar la vida de las personas. El pequeño molino de hierro fundado por Valentín y Elisa Tramontina en 1911 en el sur de Brasil fue el inicio de un grupo que ahora cuenta con 10 unidades fabriles y ha mantenido la tradición centenaria de deleitar a las personas con gestos simples. El secreto para mantener esta esencia es creer en las personas. Tramontina valora a cada uno de sus más de 10.000 empleados para que puedan entregar al mercado productos funcionales y con estilo, inspirando el día a día de las personas y creando experiencias para generar valor y satisfacer a clientes, consumidores y comunidades. Todo esto se manifiesta en los más de 22.000 artículos que llevan los valores de una marca única. Utensilios y equipos de cocina, electrodomésticos, herramientas para la agricultura, jardinería, mantenimiento industrial y automotriz, construcción, ferretería eléctrica, muebles de madera y plástico, y una amplia gama de correpasillos se fabrica para el mercado interno y se exporta a más de 120 países. Es haciendo bien las cosas bellas que Tramontina y las personas se unen. Como actor global, la empresa encuentra el apoyo necesario para ofrecer soluciones que puedan satisfacer las demandas contemporáneas, combinando la productividad y superando los objetivos de desarrollo sostenible a través del programa de gestión ambiental. ¡Encantado de conocerte, Tramontina!



MISIÓN COMERCIAL

Somos ARAPLAC MÓVEIS y nuestra misión es producir muebles de calidad altamente competitivos, uniendo diseño e innovación, entregando siempre lo mejor a nuestros clientes. Nuestra visión es ser la referencia en la fabricación de muebles de calidad, con la mayor presencia nacional e internacional, centrándonos en el crecimiento, en la rentabilidad y con responsabilidad socioambiental. En la actualidad, las unidades de fabricación cuentan con la maquinaria más moderna y una plantilla con 600 colaboradores, con una capacidad de producción de hasta 6.000 productos diarios. El respeto por las personas y el medio ambiente es nuestra máxima prioridad, por lo que en nuestros productos sólo utilizamos madera de reforestación certificada. Más que tecnología, Araplac es una empresa humana, que cree en el desarrollo y la construcción de un mundo mejor.



A lo largo de sus 20 años de historia, la compañía ha estado trabajando enfocada en fabricar soluciones de mobiliario de interior y de exterior, residencial y corporativo. Además del mercado local, Brisa exporta a diversos otros países de Latino America y Estados Unidos. En Brasil, es representante exclusivo de la marca italiana Nardi y trae en su expertise éxito de trabajos realizados en Sheraton Hotel, PUC Universidad, Restaurante Coco Bambu, Grand Resort y Convention Center Serra Negra. Con destaque en su trabajo de Producción Artesanal, también es posible Costomizar productos para proyectos específicos, con materia-prima bajo certificaciones ambientales y de calidad, también tiene un Studio de Diseno próprio y un equipo de diseñadores y arquitectos reconocidos. Todo para garantizar la entrega de los productos bajo la solicitud del cliente.



Hace 31 años que Caemmun ofrece soluciones de mobiliario para todo el territorio nacional y para más de 60 países. Con el objetivo de garantizar la mejor experiencia en la compra de muebles para su tienda, y llevar bienestar a los consumidores a través del diseño y calidad de sus productos.



Century

@ meucurrency
meucurrency.com

CENTURY está presente en el mercado de la tapicería desde 1998, nuestros productos están hechos por personas para personas. Desarrollamos cada uno para que forme parte de tu día a día y de tu rutina, aportando comodidad y siendo los principales acompañantes en los momentos de descanso, relajación, diversión y convivencia. Hoy contamos con +400 empleados, produciendo aproximadamente 300 asientos 100% personalizables todos los días, y presentes en todo el territorio brasileño y en +20 países.



DemóBILE es una empresa brasileña con más de 20 años de experiencia actuando en el rubro de dormitorios em chapas de MDP/MDF, home office y cocinas. Líder del mercado brasileño en este segmento, está presente en 28 países con estrategias asertivas en ofrecer productos con colores y diseños modernos, diversificando la oferta y ofreciendo aproximadamente 220 productos diseñados para cada segmento de clientes. La empresa tiene una capacidad de producción de 550 ton/día con un parque industrial de 90.000 m², lo que permite producir 14 Contenedores de productos diarios y con la misma capacidad de despacho diario. Siempre invirtiendo en su mejora continua, cuenta con maquinaria moderna predominantemente italiana y alemana, sistema de anotación de producción sensorizado y procesamiento de datos OEE automáticamente. Es una empresa que entrega un alto nivel de servicio, que cuenta con un proceso logístico de última generación para la programación y agendamiento de cargas con sistema automatizado de monitoreo de separación y carga, así como implementación de WMS para mejorar la gestión y movimiento del producto terminado. Demobile es una empresa que ofrece mucho más que buenos productos, diseñados para su mercado, sino también un proveedor completo para satisfacer todas las necesidades de sus clientes.





@ djmoveis

djmoveis.ind.br

Somos una industria del mueble que lleva más de 30 años construyendo alianzas exitosas y arraigando relaciones. Hoy fabricamos salas, comedores, accesorios y dormitorios, brindando bienestar a través de nuestros productos. Sumando nuestras unidades tenemos más de 190.000 metros de área total y 72.000 metros de área construida. Nuestros productos se venden en más de 50 países, lo que demuestra nuestro reconocimiento nacional e internacional. Lo que hace latir nuestro corazón es llevar felicidad a las personas a través de la transformación de sus hogares. Todo porque somos una empresa formada por personas que crean muebles que transmiten el respeto y la dedicación de cada trabajador. Creemos que estar más conectados con las personas nos hace más humanos y acelera nuestro deseo de innovar. Aquí trabajamos para entender los cambios del mercado para adaptarnos a nuestro negocio y así establecer conexiones día tras día. Estamos conectados a más de 100.000 seguidores en redes sociales, dando visibilidad y consolidando nuestra marca. Todo evolucionando hacia un único objetivo: hacer más agradable la experiencia de vivir días más cercanos.



Con sede en la Serra Gaúcha, Genialflex se destaca en la producción de mobiliario para ambientes compactos e inteligentes. Con excelencia en sus productos, la empresa se ha convertido en una referencia en el sector, con el propósito de crear entornos increíbles para todos. Con productos que siguen las tendencias de diseño, la marca presenta soluciones versátiles y modernas, diseñadas y producidas con el objetivo de hacer la vida cotidiana más práctica y funcional, con muebles para ambientes de cocina, dormitorio, sala de estar, oficina en el hogar y otros. Considerando el mercado mundial, también se destaca internacionalmente, cumpliendo estrictos estándares de calidad, buscando constantes innovaciones para sus clientes. En esta misión comercial buscamos alianzas estratégicas en e-commerce, distribuidores y retail.



Hace 20 años en el mercado, trayendo sustentabilidad con piezas únicas y versátiles que llevan consigo la calidad de las maderas nobles, la tradición, la hospitalidad brasileña y una causa que tiene como objetivo reducir el descarte de materias primas. Una de nuestras misiones es la reutilización consciente y responsable de nuestro material para que las generaciones futuras no sufran carencia de él. Esta es una cultura de empresa que se extiende desde el derribo del inmueble hasta los restos de madera que se desprenden durante la fabricación que también se reutilizan. Y para eso hoy contamos con una estructura de más de 3500m2 en expansión, con una cartera de clientes que también creen en los mismos valores en todo Brasil. Ahora con el objetivo de abrazar el mercado exterior y llevar nuestro verdadero valor al mundo, presentamos una de nuestras maderas más nobles, la Peroba Rosa, que merece reconocimiento y credibilidad, por ser reutilizada procedente de la fabricación de casas construidas hace más de 100 años. Durabilidad, estética y tradición caracterizan la confiabilidad de nuestras piezas, porque más que en nuestros diseños está en nuestro ADN como empresa brasileña. Realizadas con madera de demolición 100% reutilizada, las piezas presentadas imprimen conceptos y formas que solo fueron posibles de la unión de proyectos y profesionales calificados para su desarrollo. Con esto en mente, cada producto pasa por una elaboración con énfasis en los temas de diseño y ergonomía asociados a la sustentabilidad.





© iummioficial
iummi.com.br

Creemos que la casa es un reflejo de la quema que la habita, con sus mezclas, gustos y estilos. Con esto entendemos que se transforma, al igual que sus habitantes, con el paso del tiempo. Aceptamos que todo o lo que hacemos está conectado a algo más grande. Bueno, no solo movemos, inspiramos hogares. Hogares, donde nuestros productos ganarán nuevas historias. Hogares, que se transformarán gracias a nuestras acciones. Como no acreditamos colectivamente, pensamos globalmente, sino localmente. Estamos atentos a los cambios en la forma de vida, entendemos que cada persona es única y busca la autenticidad. Tenemos nuestro estilo, exclusivo y genuino. Nuestro propósito es inspirar y conectar tu hogar a tu estilo. Iummi - ¡Deja que el estilo sea tuyo!



J.MARCON®

© jmarcon.moveis

jmarcon.com.br

“Solo las manos humanas son capaces de transformar la madera en el Arte de Hacerlo Bien” - Know-how de más de 70 años en el segmento de muebles, J.Marcon es pionero en la fabricación de sillas en Serra Gaúcha. Con el objetivo de brindar comodidad, funcionalidad y belleza para mejorar la calidad de vida de las personas.





© moveis.lineabrasil

lineabrasil.com.br

Linea Brasil es una industria de muebles brasileña, que desde hace 30 años ha venido produciendo muebles para sala en MDF/MDP con acabado en pintura UV. Nuestros principales productos son: Mesas para TV, Centros de Entretenimiento, Teatros en casa, Paneles, buffets y complementos. En 2022 traemos novedad en nuevas categorías de productos: cabeceros y mesita de noche. Hoy somos uno de los principales exportadores de muebles para sala de Brasil.



Móveis Luapa celebra 35 años de existencia. Es uno de los pioneros de la región del Noroeste en el sector del mueble. El éxito de este logro nos impulsa a nuevos retos y objetivos. Somos una empresa familiar, iniciada por la determinación del pionero Luiz Antonio Paladini, y hoy, junto con la segunda generación, gestionamos con el mismo espíritu progresista y gestión comprometida. Centrándonos en nuevas técnicas de industrialización y una buena política empresarial, aspiramos a la atención y el respeto del mercado, los clientes y nuestros empleados. Creemos que al vender dormitorios Luapa[®], añadimos belleza, funcionalidad y seguridad proporcionando confort a su hogar, que es el sueño legítimo de todo ciudadano brasileño. Cada punto de venta es una importante asociación comercial, que queremos reforzar con el cuidado y el celo de todo nuestro equipo. Queremos crecer junto con nuestros socios y clientes.



Con más de 25 años en el mercado de muebles, Multimóveis nació con el ADN de innovación y emprendimiento en el mercado internacional. Durante su trayectoria, la atención y respeto por las diferentes culturas y particularidades de cada uno de sus clientes, hizo que los productos fueran aceptados en más de 40 países, en los 5 continentes. En 2014, a través del proyecto Brazilian Furniture – desarrollado por la Asociación Brasileña de la Industria del Mueble (ABIMÓVEL) junto con la Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversiones (ApexBrasil) – fue clasificada como Empresa Internacionalizada, sumando un reconocimiento más a los otros 4 Premios destacados recibidos en el segmento de muebles a lo largo de los años. Con tecnología de punta, el principal diferencial es el acabado superior, que demuestra el cuidado puesto en la fabricación de los muebles. Utilizamos madera como materia prima proveniente de la reforestación, lo que contribuye a la preservación del medio ambiente. Amar lo que haces: este es el secreto del éxito y el camino recorrido hasta ahora y, más que eso, el cliente es la prioridad de nuestras acciones y el equipo nuestro mayor activo.





Líder del Descanso en Europa

@ pikolin
pikolin.com

En el mercado el Grupo Pikolin es líder de ventas en España, Portugal y Francia. Con 10 fábricas en todo el mundo y más de 4.000 empleados cuidando el bienestar y la salud de personas, la estrategia de crecimiento de Pikolin se basa en la investigación y el desarrollo de tecnologías de sueño líderes e innovadoras. Con una unidad productiva desde 2019 en Brasil, todo el mercado de America Latina viene desarrollado bajo los retos de la Cia y las necesidades de cada País, donde producimos colchones, somniers, almohadas y accesorios con la calidad confermada por nuestra casa madre.



Poliman Móveis, se ha consolidado en el mercado de muebles hace 24 años, como una de las empresas más tradicionales del sector, presente en todo Brasil y en el exterior, una amplia gama de productos, con Cocinas Modulares y Compactas, Mesas y Sillas, Dormitorios Modulados y Armarios y Línea Office. Siempre ofreciendo los mejores productos a los clientes, con calidad, diseño contemporáneo, practicidad.





@ poquemamoveisoficial
poqema.com.br

Poqema Muebles fue fundada en abril de 1986 en un galpón de 480m² con 30 empleados, fabricación de estantes en el patrón de color cereza. Y fue a partir de ahí que el negocio en Arapongas empezó a mejorar y la ciudad se convirtió en uno de los centros de muebles más grandes del país, incentivando aún más a las empresas de nuestro sector. Después de 2 años la empresa ampliada a galpón de 120m² con más recursos, en el mercado nacional e internacional con toda su dedicación al diseño y la calidad del producto. Hoy Poqema cuenta con un gran parque industrial con una superficie de 13.500 m² construido y desde hace 35 años, empleados directos e indirectos, que trabajan en un solo objetivo, desde hace 35 años, fabricando “CALIDAD DE VIDA”



Desde 1993, Rufato diseña referentes estéticos para la vida a través de muebles con la calidad que solo una empresa pionera puede ofrecer. ¡Nos guían valores inquebrantables y nos impulsa la pasión por transformar hogares! Combinamos una búsqueda incesante por actualizar nuestros conocimientos, implementar tendencias e invertir en maquinaria poderosa, para transformar nuestros productos en obras únicas y sofisticadas. De esta forma, ofrecemos soluciones funcionales y ergonómicas que aportan una armonía impecable a cada uno de nuestros muebles. Es con mucha dedicación, compromiso y propósito que nuestros muebles llegan a los hogares de tantas familias. Servicio enfocado en que cada cliente esté seguro, tranquilo y satisfecho. Compromiso y dedicación con la calidad y el diseño de nuestros muebles. Compromiso y apuesta por ser la marca de tus muebles.



Telasul S.A es una empresa del estado de Rio Grande do Sul, con sede en Garibaldi, y lleva 50 años en el mercado. Inició su historia fabricando camas de acero y durante mucho tiempo fue uno de los principales proveedores de este segmento. Sin embargo, con la aparición y popularización de las camas con somier, Telasul necesitaba reinventarse y lo hizo rápidamente. Desde entonces, comenzó a aplicar su experiencia en el uso del acero como materia prima y se convirtió en uno de los principales fabricantes de cocinas en acero del país. Hay seis líneas de cocinas, producidas en diferentes colores y adaptables a todas las necesidades: Star New, Mirage New, Turquesa, Pérola, Topázio e Rubi. Observando el movimiento constante del mercado y con el objetivo de crecer en su desempeño, en 2020 nació la marca Thela, con cuatro líneas de cocinas de madera: Baunilha, Canela, Hibisco e Alecrim. El año de 2021 llega con el lanzamiento de nuevas cuatro líneas: Caiena, Amêndoa, Jasmim y Anis. Thela lleva consigo la credibilidad de quienes han operado durante más de cuatro décadas en el mercado y, al mismo tiempo, aporta la juventud y las ganas de transformación que acompañan a los nuevos tiempos.



EXPOSITOR BRASILEIRO / EXPOSITOR BRASILEÑO



ARTESANO

Bertolini
STEEL KITCHENS



colibri

daf for home

DE LAVIE
decor

Gebbwork
MUEBLES DE DISEÑO

Herval

Kits Paraná

M.E. GONÇALVES
INDUSTRIA DE MÓVEIS LTDA.

MOVAL
La marca de Muebles



NICIOLI

Robel
MUEBLES



Rudnick

TRAMONTINA

MISSÃO COMERCIAL / MISIÓN COMERCIAL



BRISA CASA

caemmun
mueblaria

Century
BRAZIL

Demóbile

genialflex



INDEPENDÊNCIA
MÓVEIS RÚSTICOS

Iummi

J.MARCON

Lines
BRASIL

LUAPA
ZONA DE COMÉRCIO

MULTIMÓVEIS

pikolin
Líder das Decorações em Europa

POLIMAN
Móveis



Rufato
A Marca de Sua Vida

Telasul

ESCANEA EL CÓDIGO QR

Visite el sitio web del
Proyecto Brazilian
Furniture



APOYO

EMBAJADA DE
BRASIL
MÉXICO

REALIZACIÓN

**BRAZILIAN
FURNITURE**

PROMOCIÓN

abimóvel

apexBrasil